



# Im Oberdorf

Das sogenannte „Letmather Oberdorf“ bestand im Wesentlichen aus 13 im westlichen Teil von Letmathe gelegenen Bauernhöfen und Kotten, deren Anzahl seit **1600** fast gleich blieb. Die Höfe formten das charakteristische Bild eines Dorfes bis in die Mitte des 20. Jahrhunderts.

Die Stadt Letmathe war - besonders in den späten **1940er** bis in die frühen **1970er** Jahre - eine aufstrebende und ständig wachsende Stadt.

Im Zuge dieser Entwicklungen kam es auch im Letmather Oberdorf zu einschneidenden baulichen Veränderungen. Die bis in die **1960er** Jahre erkennbare dörfliche Struktur wurde radikal dem damaligen Zeitgeist angepasst. Es blieben aber markante Straßen erhalten: Bachstraße, Heinrichstraße, Winkelgasse, Im Oberdorf (frühere Gartenstraße) und Kolpingstraße. Nur wenige alte Anlieger-Hofgebäude sowie die Besetzung Bachstraße 4 (erstes Krankenhaus in Letmathe) zeugen heute noch vom ehemaligen dörflichen Charakter.

